

## EBC Financial Group Destaca el Papel Transformador de AI en el Trading Global y el Paisaje Económico de Tailandia

EBC Financial Group examina el impacto de IA en trading global y la economía de Tailandia, destacando las regulaciones y las tendencias del mercado.

THAILAND, March 13, 2025
/EINPresswire.com/ -- La Inteligencia
Artificial (IA) está redefiniendo el
panorama financiero global,
acelerando la toma de decisiones,
mejorando la eficiencia y
transformando las estrategias de
trading. A medida que la IA gana
impulso, los gobiernos de todo el
mundo están trabajando para regular
su uso, asegurando una adopción



EBC Financial Group examina el impacto transformador de IA en trading y las políticas económicas de Tailandia, reforzando la posición del país como líder regional de IA.

responsable mientras fomentan la innovación. Tailandia, reconociendo el potencial de la IA, está dando pasos importantes para integrar la IA en su economía a través de políticas y regulaciones progresivas. EBC Financial Group (EBC) examina el impacto de la IA en el trading, las finanzas y las casas de corretaje, y cómo Tailandia está posicionada para aprovechar sus beneficios.

El Papel en Expansión de la IA en Trading y las Finanzas Globales

La IA ha revolucionado el sector financiero, permitiendo trading de alta frecuencia, las evaluaciones algoritmicas de riesgos y el análisis del mercado en tiempo real. Los algoritmos de trading impulsados por la IA pueden procesar vastos conjuntos de datos, detectar patrones y ejecutar operaciones en cuestión de milisegundos, lo que mejora la eficiencia mientras presenta nuevos retos. El Foro Económico Mundial advierte que las regulaciones fragmentadas de la IA podrían dar lugar a fricciones de trade y complicar las transacciones transfronterizas. Mientras tanto, organizaciones como World Trade Organization (WTO) están trabajando para armonizar la gobernanza de la IA y evitar conflictos regulatorios y interrupciones económicas. (World Economic Forum, 2024)

La IA también está reformando el comportamiento del mercado. Cuando la automatización mejora la liquidez y minimiza los errores humanos, siguen existiendo preocupaciones sobre su potencial para aumentar la volatilidad del mercado durante períodos de estrés económico. El International Monetary Fund (IMF) señala que aunque la IA puede hacer que los mercados sean más eficientes, también puede conducir a mayores volúmenes de comercio y una mayor volatilidad en momentos de estrés. (IMFBlog, 2024) A medida que evolucionan los debates regulatorios, los participantes del mercado, incluyendo las casas de corretaje, deben adaptarse para garantizar el cumplimiento de las normas mientras aprovechan las ventajas de IA.

## Inversiones y Infraestructura de IA en Tailandia

Tailandia se está posicionando rápidamente como una economía impulsada por la IA a través de inversiones en iniciativas de investigación, el fomento de empresas emergentes de IA y el establecimiento de centros tecnológicos. En 2024, el gobierno de Tailandia intensificó su compromiso con la innovación en IA al destinar importantes fondos para la investigación a través de colaboración con universidades de primer nivel y asociaciones con el sector privado. La Primera Ministra de Tailandia, Paetongtarn Shinawatra, anunció políticas cuyo objetivo es expandir la economía digital para que represente el 30% del PIB del país para el 2030, enfatizando la integración de la IA para mejorar sectores como la agricultura y aumentar las exportaciones a China (Reuters, 2024). Esta dirección estratégica está adicionalmente respaldada por importantes inversiones de empresas tecnológicas globales, incluyendo el reciente compromiso de Google de \$1 billón (36 billones de baht tailandeses) para Tailandia. Esta inversión financiará el establecimiento del primer centro de datos de Google en Tailandia, ubicado en Chonburi, y expandirá la infraestructura de la nube del país (CNBC, 2024). Iniciativas como la política Tailandia 4.0 y el Eastern Economic Corridor (EEC) están impulsando la innovación en IA, especialmente en la automatización, el análisis de datos y el desarrollo de ciudades inteligentes (The Atlas of Urban Tech).

Tailandia también es el hogar de un número creciente de empresas emergentes enfocadas en la IA, y los incubadores y aceleradores están apoyando a los emprendedores en campos como fintech, la IA aplicada a la salud y la robótica. El National Science and Technology Development Agency (NSTDA) está trabajando activamente en la investigación y desarrollo de IA, asegurando que Tailandia mantenga su competitividad en el panorama global de la IA (Bangkok Post, 2025). Además, los parques tecnológicos y los centros de innovación digital en todo Bangkok y Chiang Mai están atrayendo a empresas internacionales de IA que buscan expandirse en el sureste asiático.

Grok AI: Redefiniendo la Inteligencia de Mercado y su Papel en Tailandia

Grok IA ha introducido un nuevo paradigma en trading, impulsado por la IA al aprovechar técnicas avanzadas de aprendizaje profundo para procesar y analizar vastos conjuntos de datos en tiempo real. Su capacidad para comprender el sentimiento del mercado, detectar anomalías y predecir tendencias con mayor precisión la está diferenciando de las herramientas

convencionales de trading impulsadas por la IA (Finance Alliance, 2025). A medida que los mercados financieros dependen cada vez más de la automatización, Grok IA está surgiendo como una fuerza fundamental en la reforma de cómo se ejecutan las trades, se evalúan los riesgos y se optimizan las estrategias.

La naturaleza de código abierto de Grok AI ha desatado conversaciones tanto sobre su potencial como sobre sus riesgos. Si bien permite a las instituciones financieras personalizar los modelos de IA para adaptarse a sus necesidades específicas de trading, también suscita preocupaciones en cuanto al control regulatorio y el uso ético de la IA en el sector financiero. Con el impulso de Tailandia hacia la integración responsable de la IA, el país está preparado para desarrollar directrices que aseguren de que la adopción de IA, incluyendo Grok AI, apoye la estabilidad financiera mientras impulsa el crecimiento económico (Manushya, 2024).

La Estrategia de IA de Tailandia: Equilibrando la Innovación y la Regulación

Tailandia está avanzando hacia una gobernanza estructurada de la IA con dos importantes propuestas legislativas: el Proyecto de Decreto Real sobre las Operaciones Comerciales que Utilizan Sistemas de IA y el Proyecto de Ley sobre la Promoción y Apoyo a las Innovaciones en IA (Baker McKenzie, 2023). El Proyecto de Decreto adopta un enfoque basado en riesgos, imponiendo regulaciones más estrictas a las aplicaciones de IA de alto riesgo, como la calificación crediticia y el patrullaje predictivo, mientras mantiene las obligaciones de transparencia para los usos de IA de menor riesgo. Por otro lado, el Proyecto de Ley se centra en fomentar el desarrollo de la IA a través de cuadrantes regulatorios, mecanismos de intercambio de datos y estándares de certificación.

La Primera Ministra Paetongtarn Shinawatra ha enfatizado el papel crucial de IA en el avance de las industrias y trade. Al hablar en la Expo del Federation of Thai Industries (FTI), destacó el compromiso del gobierno de garantizar que la IA beneficie a los negocios mientras se utilice de manera responsable (The Nation, 2025). La FTI misma está desarrollando una hoja de ruta de IA para el sector manufacturero, con el objetivo de optimizar los costos y mejorar la competitividad.

Tailandia también pretende convertirse en un centro de trading regional de IA, trabajando con la UNESCO para ayudar a los países en desarrollo a adoptar normas éticas de IA. El gobierno está solicitando la aprobación del gabinete para un marco de gobernanza de IA para las agencias públicas, aprovechando la IA para abordar los desafíos en el sector financiero, según Electronic Transactions Development Agency (ETDA) (Bangkok Post, 2024).

La Perspectiva de EBC Financial Group sobre la IA en el Comercio y las Finanzas

EBC Financial Group reconoce el potencial de la IA para reformar trading al permitir una ejecución más rápida, una mejor gestión de riesgos y un servicio al cliente mejorado. David Barrett, CEO de EBC Financial Group (UK) Ltd., ha señalado el papel transformador de la IA,

afirmando que: "El sector tecnológico está en una carrera por mantenerse competitivo durante este auge de la IA, invirtiendo en gran medida en centros de datos, talento y tecnologías de chips de vanguardia". Él enfatizó que IA aún está en sus primeras etapas de adopción, y los mercados financieros están experimentando un ciclo de crecimiento en lugar de una interrupción generalizada.

El Impacto de la IA en la Tecnología, Finanza y Casas de Corretaje

Más allá de trading, la influencia de la IA se extiende a través de los servicios financieros y las operaciones de las casas de corretaje. Las percepciones del cliente impulsadas por la IA, la detección de fraudes y el monitoreo automatizado del cumplimiento están reformando la forma en que las empresas operan. El marco en evolución de la IA de Tailandia presenta una oportunidad única para que las instituciones innoven mientras mantienen el cumplimiento ético y legal. Sin embargo, las empresas deben permanecer alerta sobre la privacidad de los datos, los riesgos de seguridad y la transparencia de los algoritmos.

El enfoque estructurado de la IA del gobierno, combinado con la colaboración de la industria, posiciona a Tailandia como un participante competitivo en el panorama global de la IA. A medida que emerge claridad regulatoria, las casas de corretaje financieras, incluyendo EBC, tienen la posibilidad de beneficiarse de las eficiencia impulsadas por la IA mientras mantienen prácticas sólidas de gobernanza.

El Futuro de la IA en Tailandia: Una Oportunidad Estratégica

El compromiso de Tailandia con la adopción de la IA destaca su ambición de ser un líder regional en el crecimiento económico impulsado por la tecnología. Al equilibrar la innovación con la regulación, el país está fomentando un entorno en el que las empresas pueden prosperar mientras asegura el uso responsable de la IA.

###

Sobre EBC Financial Group

EBC Financial Group se estableció en el prestigioso distrito financiero de Londres, y es reconocida mundialmente por sus servicios de corretaje financiero y gestión de activos. EBC tiene oficinas en los principales centros financieros como Londres, Sídney, Hong Kong, Tokio, Singapur, Islas Caimán, Bangkok y Limassol, permitiendo a los inversores minoristas, profesionales e institucionales acceder a una amplia gama de mercados globales y oportunidades de negociación, que incluyen divisas, materias primas, acciones e índices.

EBC Financial Group ha recibido numerosos premios y mantiene siempre altos estándares éticos, cumpliendo rigurosamente con las regulaciones internacionales. Las subsidiarias de EBC Financial Group están reguladas y autorizadas en sus respectivas jurisdicciones locales. EBC

Financial Group (UK) Limited está regulada por la Autoridad de Conducta Financiera del Reino Unido (FCA), EBC Financial Group (Cayman) Limited por la Autoridad Monetaria de las Islas Caimán (CIMA), y tanto EBC Financial Group (Australia) Pty Ltd como EBC Asset Management Pty Ltd están reguladas por la Comisión Australiana de Valores e Inversiones (ASIC).

El equipo central de EBC Financial Group cuenta con más de 30 años de experiencia en grandes instituciones financieras, habiendo vivido múltiples ciclos económicos que abarcan desde el Acuerdo de Plaza en 1985, la crisis financiera asiática de 1997, la crisis financiera global de 2008 y el evento del cisne negro del franco suizo en 2015. Su excelente experiencia en la gestión de eventos imprevistos y crisis financieras se basa en este rico trasfondo. Este profesionalismo, forjado a través de pruebas reales, lleva a EBC a mantener estándares personales aún más altos. EBC se adhiere a las normas y principios éticos más estrictos de la industria, con integridad y respeto como base de sus servicios, garantizando la seguridad y el desarrollo de los activos de sus clientes. EBC cree que cada persona que negocia seriamente merece ser tratada con la misma seriedad. 

□

EBC es socio oficial del FC Barcelona. Además, colabora con la Facultad de Economía de la Universidad de Oxford para organizar seminarios, trabaja junto con la Fundación de las Naciones Unidas para combatir la malaria, y coopera con la Asociación Mundial de Guías Scouts para promover una sociedad más igualitaria y dinámica. Desde febrero de 2024, EBC apoya la serie de seminarios "¿Qué han hecho realmente los economistas?" organizada por la Facultad de Economía de la Universidad de Oxford, ayudando a mejorar la comprensión pública sobre cómo se aplica la economía y su papel en la solución de desafíos sociales significativos, promoviendo así la conciencia pública y el diálogo diverso. 

□
□

## https://www.ebc.com/

Douglas Chew
EBC Financial Group
+ +60 11-3196 6887
email us here
Visit us on social media:
Facebook
X
LinkedIn
Instagram
YouTube
Other

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/793375726 EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire,

Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information. © 1995-2025 Newsmatics Inc. All Right Reserved.